



Regierungsratsbeschluss vom 17. Januar 2023

Schriftliche Anfrage Georg Mattmüller betreffend Nutzung Behindertenparkfelder

P225477

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt kannte bislang keine Behindertenparkfelder im eigentlichen Sinne, sondern nur Parkverbotsfelder mit dem Symbol «Gehbehinderte», womit eine zeitliche Befestigung der Parkdauer auf maximal drei Stunden verbunden war. Dem Regierungsrat ist es jedoch ein grosses Anliegen, die Bedürfnisse von behinderten Personen zu berücksichtigen, und anerkennt den Wunsch einer längeren Benutzbarkeit der Parkiermöglichkeiten. Entsprechend sollen bis Ende 2023 die bisherigen Parkverbotsfelder in gelbe Parkfelder mit dem Symbol «Gehbehinderte» umgewandelt werden, um ein zeitlich uneingeschränktes Parkieren zu ermöglichen.

